

## Diagram Batang Jumlah Penduduk

As recognized, adventure as well as experience not quite lesson, amusement, as well as union can be gotten by just checking out a ebook **Diagram Batang Jumlah Penduduk** as a consequence it is not directly done, you could bow to even more vis--vis this life, going on for the world.

We manage to pay for you this proper as capably as simple pretension to acquire those all. We provide Diagram Batang Jumlah Penduduk and numerous ebook collections from fictions to scientific research in any way. among them is this Diagram Batang Jumlah Penduduk that can be your partner.

<i>Diagram Batang Jumlah Penduduk</i>	<i>2021-09-12</i>
<b>REID MELENDEZ</b>	

**Ilmu Pengetahuan Sosial** Penerbit Andi

Untuk versi cetak, silakan kunjungi: [http://www.penerbitduta.com/read\\_resensi/2019/4/explore-matematika-smpmts-kelas-vii#.YXDblIVByUk](http://www.penerbitduta.com/read_resensi/2019/4/explore-matematika-smpmts-kelas-vii#.YXDblIVByUk) Buku EXPLORE MATEMATIKA SMP/MTs ini merupakan buku yang dikembangkan dengan pendekatan sains yang pasti akan disukai siswa, karena memiliki keunggulan sebagai berikut. Materi dan kegiatan dalam buku ini disusun dengan konsep 5M (Mengamati-Menanya-Mencoba-Menalar-Mengomunikasi/Membentuk Jejaring) yang memungkinkan siswa terlibat secara aktif dalam kegiatan pembelajaran dan akan menuntun siswa dalam membentuk bangunan pengetahuannya. Adanya kegiatan dan proyek yang dilakukan secara berkelompok akan menciptakan komunikasi dua arah antara siswa dengan siswa, siswa dengan guru maupun orang tua, serta siswa dengan orang-orang di sekitarnya. Hal ini memungkinkan siswa untuk mengasah sikap dan kepedulian terhadap lingkungannya. Dengan demikian, siswa diharapkan dapat menerapkan pengetahuan dan keterampilannya dalam sikap dan perilaku sehari-hari (character building). Buku ini membiasakan siswa menjadi kreatif dengan memberikan kebebasan untuk mengeksplorasi pengetahuan yang diperoleh, sehingga siswa terbiasa melihat dan menemukan berbagai alternative untuk menyelesaikan berbagai masalah yang dihadapi. Dengan demikian, siswa diharapkan dapat menjadi pemecah masalah (problem solver). Buku teks pelajaran ini telah dinyatakan layak berdasarkan Keputusan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia Nomor 93/P/2019 tentang “Penetapan Buku Teks Pendamping Pendidikan Dasar dan Menengah Kurikulum 2013 Kelas I, Kelas IV, Kelas VII, dan Kelas X”.

*Pasti Bisa Matematika untuk SMA/MA Kelas XII Grasindo*

Ulangan harian menjadi salah satu instrumen untuk pemahaman dan perkembangan akademik siswa. Selain itu, ulangan harian dapat membantu siswa untuk mempersiapkan ulangan tengah semester dan ulangan akhir semester. Adanya ulangan harian membuat siswa belajar secara mandiri dan memahami materi lebih dalam. Dengan demikian, pemahaman dan perkembangan akademik siswa menjadi meningkat. Buku All New Target Nilai 100 Ulangan Harian SMP Kelas VIII merupakan pilihan tepat untuk menunjang siswa belajar secara mandiri dan memahami materi lebih dalam. Buku ini disusun berdasarkan kurikulum terbaru dari Kemdikbud. Siswa akan mendapatkan ringkasan materi, ulangan harian, serta ulangan akhir semester 1 dan 2. Semua disajikan dengan padat, jelas, dan mudah dipahami. Dengan keunggulan tersebut, buku ini akan menjadi bekal berharga bagi siswa dalam menghadapi ulangan harian dan ulangan akhir semester. Selamat belajar! Buku persembahan penerbit Cmedia

*All New Target Nilai 100 Ulangan Harian SMP Kelas VIII* Penerbit Duta

Ada 6 alasan mengapa buku ini tepat dijadikan pegangan bagi siswa untuk berlatih mengerjakan soal-soal. **TINGKAT KESULITAN SOAL YANG BERVARIASI** Soal-soal yang ada di buku ini memiliki tingkat kesulitan yang bervariasi, mulai dari soal yang mudah, sedang, hingga soal yang sulit. **SUMBER SOAL YANG BERVARIASI** Soal-soal yang ada di buku ini diambil dari soal-soal ulangan harian, ujian semester, ujian kenaikan kelas, dan soal ujian nasional. **PENYAJIAN SOAL YANG BERVARIASI** Buku ini dalam tiap babnya menyajikan soal-soal dalam bentuk contoh soal yang dibahas, soal-soal pendalaman, dan soal-soal untuk latihan. **PEMBAHASAN SOAL** Soal-soal di buku ini dibahas secara detail, lengkap, dan mudah dipahami. Selain dengan cara yang biasa, ada juga cara cepat atau trik smart dalam mengerjakan soal. **RINGKASAN MATERI** Buku ini dilengkapi dengan materi pelajaran matematika yang diringkas berdasarkan poin-poin penting yang harus dikuasai siswa. Dengan adanya ringkasan materi, siswa akan lebih memahami konsepnya dan mudah dalam menyelesaikan soal. **PAKET SOAL UJIAN NASIONAL** Sebagai bahan pemantapan dalam menghadapi ujian nasional (UN), buku ini dilengkapi pula dengan paket soal UN beserta pembahasannya. Semoga dengan belajar dan berlatih soal dari buku ini, siswa akan lebih siap dalam menghadapi berbagai ujian di sekolah, baik itu ulangan harian, ujian akhir semester, ujian kenaikan kelas, ujian nasional, maupun ujian masuk SMA favorit. -Bmedia-

*Statistika Terapan* Ganeca Exact

Buku ini berisi kumpulan soal dan pembahasan soal UN SMP/MTs 2016-2018. Berikut adalah keunggulan-keunggulannya. Berisi kumpulan soal UN SMP/MTs dari tahun 2016-2018. Dengan mengerjakan soal demi soal dalam kumpulan soal UN SMP/MTs yang sudah pernah diujikan sebelumnya, Anda akan diajak untuk membiasakan diri berlatih soal yang sesuai. Semakin banyak berlatih, semakin terbiasa sehingga akan semakin mudah. Kumpulan soal UN SMP/MTs 2016-2018 dilengkapi dengan pembahasan secara detail yang dilengkapi Rumus The King milik Ganesha Operation. Dengan mempelajari pembahasan detail setiap soal, Anda akan diajak lebih memahami konsep materi. Rumus The King akan memberikan jembatan pengingat dan pemahaman materi pada konsep tertentu. Dilengkapi dengan 2 paket soal Try Out 2019 beserta kunci jawaban dan pembahasan detail yang diberikan secara terpisah. Anda akan diajak untuk membiasakan diri menghadapi soal setara UN SMP/MTs. Dengan mengerjakan soal demi soal yang disusun sedemikian rupa akan membantu Anda beradaptasi dengan setiap jenis dan tingkat kesulitan soal.

*Bahas Tuntas 1001 Soal Matematika SD Kelas 4, 5, 6* Media Pressindo

Bagi pembelajar bidang ilmu non esakta, statistika adalah alat bantu yang bermanfaat untuk melakukan analisis dan pengambilan keputusan terhadap suatu persoalan yang dihadapi. Artinya, paling hal utama yang perlu dilakukan pembelajar adalah memahami secara benar tentang konsep-konsep dan hubungan antar konsep yang menjadi fokus perhatiannya dan memiliki kemampuan dalam menentukan secara tepat alat statistika mana yang akan digunakannya. Buku ini memaparkan secara ringkas gambaran tentang statistika deskriptif untuk pendidikan ekonomi. Cakupan materi meliputi gambaran umum statistika, data statistika, penyusunan distribusi frekuensi dan penyajian data, penentuan nilai pemusatan data, penentuan

nilai letak data, penentuan nilai penyebaran, penentuan ukuran keruncingan dan kecondongan kurva, penyusunan angka indeks, analisa data yang menunjukkan suatu pola tertentu (time series), dan korelasi dan regresi linear sederhana. Pada setiap bab disertai soal-soal latihan agar pengguna buku ini dapat semakin memperkaya pengetahuan dan mengasah keterampilan baik secara mandiri maupun kelompok terkait dengan materi yang telah dipelajarinya. Pada beberapa bab disertai penggunaan aplikasi SPSS untuk mempermudah proses pengolahan data dan menemukan nilai tertentu yang dicari secara lebih cepat dan akurat. Setiap akhir bab disertai refleksi yang dimaksudkan agar pembelajar dapat lebih memaknai proses belajar yang telah dilakukannya. Oleh sebab itu, pengguna buku ini disarankan untuk membaca secara utuh setiap bab, berlatih, dan melakukan refleksi. Buku ini dapat menjadi acuan belajar bagi mahasiswa pendidikan ekonomi, guru-guru ekonomi, dan masyarakat umum lainnya yang ingin belajar tentang statistika deskriptif.

*Explore Informatika untuk SMP/MTs Kelas VII* Penerbit Duta

Pocket Master MATEMATIKA merupakan salah satu dari tiga tiga seri buku pocket yang digunakan untuk membantu siswa-siswi kelas 4, 5, dan 6 SD untuk memahami konsep dasar mata pelajaran Matematika. Buku ini merupakan kumpulan ringkasan materi pelajaran untuk SD. Ringkasan materi dibuat simpel, soal-bahas yang memudahkan pengguna dalam mendalami materi dan pengaplikasiannya, serta kaji latih mandiri yang dapat digunakan sebagai sarana latihan. Tata letak yang menarik menjadikan buku ini mudah untuk dipelajari. Meraih kesuksesan bukan perkara sulit jika kamu mengetahui triknya. Kuncinya, cukup menjadi diri sendiri dan melakukan yang terbaik. Sukses bukan semata bertumpu pada hal-hal yang dilakukan. Lebih dari itu, kepercayaan diri pun sangat dibutuhkan. Matematika merupakan salah satu mata pelajaran yang diujikan dalam ujian sekolah. Sebagian besar siswa memandang bahwa Matematika adalah pelajaran yang sulit atau bahkan sangat sulit. Padahal pada kenyataannya, Matematika merupakan sesuatu yang mengasyikkan jika kita paham konsep dasarnya. Dengan memahami konsep dasar, kita akan mudah menyelesaikan soal-soal yang diberikan. Buku ini hadir tidak hanya untuk siswa, tetapi juga guru di sekolah. Bahkan, orang tua juga dapat menggunakan buku ini sebagai pendamping belajar di rumah. Dengan mempelajari buku ini, diharapkan siswa, guru, dan atau orang tua mempunyai gambaran tentang pola soal yang keluar. Buku ini dilengkapi aplikasi android yang dapat di download di play store. Ada dua aplikasi yang kami berikan secara gratis, yaitu: Aplikasi CBT USM SD Aplikasi Tes Buta Warna VBook Pembahasana Matematika

**Matematika** Bmedia

New Edition Pocket Book IPS & Pkn SMP/MTs Kelas VII, VIII, & IX ini mengusung tema simpel. Ukuran yang praktis, menjadikan buku ini mudah dibawa ke mana-mana. Tata letak buku yang berwarna menunjang siswa lebih mudah memelajarinya. Dengan memiliki buku ini, siswa akan mendapatkan: 1. Peta konsep 2. Ringkasan materi dan rumus lengkap 3. Contoh soal dan pembahasan Ringkasan materi yang disertai peta konsep serta contoh soal dan pembahasan membuat siswa lebih memahami materi yang disajikan. Buku ini dapat dijadikan buku penunjang untuk memahami materi pelajaran di sekolah. Buku persembahan Penerbit Cmedia

*Pintar Matematika* Grasindo

Buku Pendamping Siswa Cerdas (BPSC) Modul Matematika SD/MI Kelas V ini merupakan buku yang khusus ditujukan bagi siswa kelas V. Setelah mempelajari buku ini, siswa kelas V diharapkan dapat lebih memahami materi mata pelajaran Matematika. Buku ini disusun dengan cukup praktis dan ringkas sehingga siswa kelas V dapat mempelajarinya dengan mudah. Buku ini dilengkapi dengan ringkasan materi yang berisi materi secara garis besar disertai contoh soal dan pembahasan. Selain itu, terdapat soal latihan dan aktivitas yang disajikan dalam berbagai variasi. Di akhir soal latihan, terdapat penilaian yang dapat membantu siswa untuk mengevaluasi kemampuannya dalam memahami materi.

*Raja Bank Soal Matematika SMP Kelas 7,8 & 9* PT Grafindo Media Pratama

Statistika merupakan sarana bagi setiap orang untuk memudahkan telaah dan penarikan kesimpulan tidak hanya dalam melakukan penelitian tetapi dalam aktivitas kehidupan sehari-hari. Tidak hanya bagi mahasiswa tetapi para pedagang bahkan ibu-ibu rumah tangga. Bagi para mahasiswa khususnya, statistika menjadi alat bantu kelancaran dalam menyelesaikan tugas akhir (penelitian) mereka. Kemampuan memahami dan menerapkan statistika menjadi kunci kelancaran mahasiswa dalam menyelesaikan studi.

*Get Success UASBN Matematika* Cmedia

Sebagian besar siswa memandang bahwa MATEMATIKA adalah pelajaran yang sulit atau bahkan sangat sulit. Padahal pada kenyataannya, MATEMATIKA merupakan sesuatu yang mengasyikkan jika kita paham konsep dasarnya. Dengan memahami konsep dasar, kita akan mudah menyelesaikan soal-soal yang diberikan. Pada buku ini, setiap babnya terdiri atas tiga bagian. Bagian pertama berisi ringkasan materi, bertujuan memudahkan Anda mengingat materi yang disajikan dalam bab tersebut. Bagian kedua berisi soal bahas dan, Bagian ketiga berisi latihan soal berstandar nasional. Soal-soal yang disajikan dalam buku ini merupakan soal-soal pilihan yang diambil dari soal ujian berstandar nasional. Sebagian besar soal adalah model terbaru. Kami berharap buku ini dapat memberikan gambaran nyata kepada Anda mengenai soal yang pernah diujikan sehingga mampu mengenali perbedaan model soal yang keluar. Jumlah soal di dalam buku ini sangat banyak, yang tidak pernah ada di buku lain yang khusus membahas Ilmu Pengetahuan Alam (IPA). Dengan memahami berbagai macam model soal, Anda diharapkan siap lebih dini dalam menghadapi penilaian, ujian, dan sejangsinya. Buku ini juga dilengkapi aplikasi yang dapat diunduh sesuai dengan jenis gadget Anda. Buku ini dilengkapi aplikasi android dan IOS, yaitu: Aplikasi Tes Buta Warna Aplikasi CBT Ujian SD Buku ini dilengkapi Aplikasi LJD (lembar Jawab Digital), dimana paket soal yang terdapat di buku dapat dikerjakan melalui gadget Anda dengan aplikasi lembar jawab digital, sehingga setelah pengerjaan dapat secara langsung mengetahui skor yang diperoleh. LJD juga dilengkapi analisa jawaban. (Genta Smart Publisher)

### DEMOGRAFI SPASIAL INDONESIA Penerbit Duta

Buku yang berjudul Buku Referensi Kependudukan dan Kesehatan Masyarakat merupakan karya dari Mifbakhuddin, S.K.M., M.Kes. Buku ini adalah suatu karya yang dirancang untuk memberikan pemahaman yang mendalam tentang ilmu kependudukan, sebuah cabang ilmu yang meneliti berbagai aspek terkait jumlah, distribusi, struktur, pertumbuhan, dan karakteristik penduduk. Dengan memfokuskan pada konsep, teori, dan metodologi dalam ilmu kependudukan, buku ini menyoroti hubungannya dengan perkembangan sosial dan ekonomi. Buku ini ditujukan untuk berbagai pembaca, termasuk mahasiswa, praktisi, dan individu yang tertarik untuk mendalami ilmu kependudukan. Melalui materi yang disajikan, pembaca diharapkan dapat mengidentifikasi tantangan, peluang, dan kontribusi ilmu kependudukan dalam konteks perencanaan pembangunan berkelanjutan. Buku ini terdiri dari beberapa pembahasan, diantaranya: · Topik 1 Konsep Dasar Ilmu Kependudukan · Topik 2 Sumber Data Penduduk · Topik 3 Ukuran Dasar Penduduk · Topik 4 Komposisi Dan Distribusi Penduduk · Topik 5 Sejarah Perkembangan Penduduk Dunia Dan Transisi Demografi · Topik 6 Fertilitas Penduduk, Perkawinan, Dan Penceraian · Topik 7 Mortalitas Penduduk · Topik 8 Analisis Dan Pembahasan Data Hasil Sensus Penduduk Dan Survei Tentang Pertumbuhan Penduduk, Fertilitas, Dan Mortalitas · Topik 9 Tabel Kematian · Topik 10 Mobilitas Penduduk · Topik 11 Angkatan Kerja · Topik 12 Proyeksi Penduduk · Topik 13 Kebijakan Kependudukan · Topik 14 Angkatan Kerja Dan Mobilitas Penduduk Di Bali Dan Kota Denpasar Spesifikasi Buku : Kategori : Kependudukan dan Kesehatan Masyarakat Penulis : Mifbakhuddin, S.K.M., M.Kes. E-ISBN : 978-623-8513-64-2 Ukuran : 15.5x23 cm Halaman : viii, 95 hlm Tahun Terbit : 2023 uku ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak. Dapatkan buku-buku berkualitas hanya di Toko Buku Online Deepublish : penerbitbukudeepublish.com dengan pilihan terlengkap kamu pasti mendapatkan buku yang Anda cari. Penerbit Deepublish adalah penerbit buku yang memfokuskan penerbitannya dalam bidang pendidikan, terutama pendidikan tinggi (universitas dan sekolah tinggi).

*Pintar Matematika SD/MI Kls 6* Grasindo

Mandiri Belajar Tematik SD/MI Kelas 4 Matematika merupakan buku penunjang siswa dalam mempelajari materi dan soal tematik. Pembaca akan mendapatkan: 1. Ringkasan materi Matematika. 2. Soal-soal ulangan Matematika. Buku persembahan penerbit Bmedia

#MandiriBelajarUlanganTematikBmedia

### Geografi: Jelajah Bumi dan Alam Semesta

Grasindo  
iPocket SOSHUM Series merupakan seri buku ipocket yang digunakan untuk membantu siswa-siswi SMA/MA untuk memahami konsep dasar mata pelajaran SOSHUM (Matematika IPS, Ekonomi, Geografi, dan Sosiologi). Buku ini berisi ringkasan materi dan soal-soal untuk mata pelajaran Matematika dan Ekonomi. Pada buku ini, setiap babnya terdiri atas tiga bagian. Bagian pertama tentang rangkuman materi, bertujuan untuk memudahkan siswa mengingat materi yang disajikan dalam bab tersebut. Bagian kedua berisi soal bahas dan bagian ketiga merupakan pendalaman materi, yang berisi soal-soal latihan. Tata letak yang menarik dan berwarna menjadikan buku ini mudah untuk dipelajari. Buku ini dilengkapi aplikasi android yang dapat di download di play store. Ada aplikasi yang kami berikan secara gratis, yaitu: Simulasi SBMPTN CBT UN SMA IPS (Matematika, Bahasa Indonesia, Bahasa Inggris, Ekonomi, Geografi, dan Sosiologi) Buku ini adalah pilihan yang tepat!! Buku ini dapat Anda gunakan sebagai latihan sehingga menjadi senjata ampuh dalam mencapai nilai tinggi tiap mata pelajaran. (Genta Smart Publisher)

Matematika Asyik Grasindo

Buku ini berisi kumpulan soal dan pembahasan Bahasa Indonesia, Matematika, dan IPA pada Ujian Nasional/Ujian Sekolah tahun 2011 – 2015. Buku ini disertai dengan soal-soal prediksi untuk Ujian Sekolah Dasar / Madrasah tahun 2016 dan Lembar Jawaban Komputer yang dapat digunakan siswa untuk melatih kemampuannya. Pembahasan soal disajikan secara detail, jelas, dan menjawab langsung pada persoalan, sehingga siswa dapat cepat memahaminya. Dengan menguasai cara penyelesaian soal di dalam buku ini, diharapkan siswa akan lebih optimis menghadapi Ujian Sekolah / Madrasah dan bisa menaklukkan Ujian Sekolah/Madrasah 2016. -IndonesiaTera-

### BPSC Modul Matematika SD/MI Kelas V

PT Grafindo Media Pratama  
Untuk versi cetak, silakan kunjungi: [http://www.penerbitduta.com/read\\_resensi/2020/7/explore-informatika-untuk-smpmts-kelas-vii#.YWY4L9VByUk](http://www.penerbitduta.com/read_resensi/2020/7/explore-informatika-untuk-smpmts-kelas-vii#.YWY4L9VByUk)  
Buku Explore Informatika SMP/MTs ini merupakan buku yang dikembangkan dengan pendekatan sains yang pasti akan disukai siswa karena memiliki keunggulan sebagai berikut. •Materi dan kegiatan dalam buku ini disusun dengan konsep 5M(Mengamati-Menanya-Mencoba-MenalarMengomunikasi/Membentuk Jejaring) yang memungkinkan siswa terlibat secara aktif dalam kegiatan pembelajaran dan akan menuntun siswa dalam membentuk bangunan pengetahuannya. •Adanya kegiatan dan proyek yang dilakukan secara berkelompok akan menciptakan komunikasi dua arah antara siswa dengan siswa, siswa dengan guru maupun orang tua, serta siswa dengan orang-orang di sekitarnya. Hal ini memungkinkan siswa untuk mengasah sikap dan kepedulian terhadap lingkungannya. Dengan demikian, siswa diharapkan dapat menerapkan pengetahuan dan keterampilannya dalam sikap dan perilaku sehari-hari (character building). •Buku ini membiasakan siswa menjadi kreatif dengan memberikan

kebebasan untuk mengeksplorasi pengetahuan yang diperoleh, sehingga siswa terbiasa melihat dan menemukan berbagai alternatif untuk menyelesaikan berbagai masalah yang dihadapi. Dengan demikian, siswa diharapkan dapat menjadi pemecah masalah (problem solver).

*Statistika Deskriptif Untuk Pendidikan Ekonomi* Deepublish

Data telah memiliki peran yang sangat penting di era saat ini. Dunia modern telah menjadikan data sebagai landasan dalam menyelesaikan berbagai persoalan yang dihadapi. Melalui data juga dapat dihasilkan berbagai informasi penting yang dapat menjadi salah satu alat bantu dalam pengambilan keputusan. Data dalam ukuran yang sangat besar tentunya memerlukan teknik untuk menggali berbagai informasi dan pengetahuan yang dimiliki oleh data. Data mining merupakan salah satu teknik untuk membuat data yang berukuran besar menjadi informasi yang sangat penting. Data mining bertujuan menghasilkan berbagai pola yang sebelumnya tidak diketahui. Banyak persoalan di bidang ekonomi, bisnis, pertanian, kehutanan, pemerintahan, ekologi, dan lain sebagainya dapat diselesaikan dengan menggunakan data mining.

### Panduan Belajar Dan Evaluasi Matematika: Untuk SD Dan MI Kelas 6

IndonesiaTera  
Buku Demografi Spasial Indonesia ini disusun berdasarkan Rencana Pembelajaran Semester (RPS) pada mata kuliah Demografi bagi mahasiswa semester I pada program studi Geografi, Fakultas Geografi Universitas Muhammadiyah Surakarta. Demografi adalah mata kuliah wajib yang ditempuh dengan beban 2 SKS. Mata kuliah ini memberikan pemahaman perkembangan konsep demografi yang diperlukan untuk calon geograf baik secara konseptual maupun praktik. Dengan pemaparan materi perkuliahan, mahasiswa diharapkan memperoleh pengalaman belajar dalam pengkajian konsep demografi secara mendalam dengan menggunakan analisis spasial dengan bantuan teknologi Geographic Information System (GIS). Pada setiap bab buku ini diakhiri dengan Kegiatan Spasial yang bertujuan untuk mengasah keterampilan analisis demografi dengan menggunakan teknologi GIS untuk menyajikan data demografi secara spasial.

*Cerdas Bersama Matek SD kls 6B* Muhammadiyah University Press

Untuk mendapatkan nilai maksimal dalam ujian tidak cukup hanya dengan membaca saja. Siswa butuh berlatih dengan giat mengerjakan berbagai macam variasi soal. Dengan banyak belajar dan berlatih, siswa akan terbiasa mengerjakan soal ujian dengan solusi yang cepat dan tepat. Buku Mega Book Pelajaran SD/MI dari Penerbit CMedia hadir sebagai solusi tepat bagi siswa dalam proses belajar dan berlatih tersebut. Tidak hanya untuk satu mata pelajaran saja, buku ini memuat lima pelajaran sekaligus. Siswa akan mendapatkan rangkuman materi yang diringkas padat dan jelas. Setelah mempelajari materi yang diberikan, siswa akan mendapatkan ratusan soal dan pembahasannya. Siswa juga akan mendapatkan ratusan soal latihan dengan variasi yang lengkap. Sebagai bonus, siswa akan mendapatkan akses gratis untuk beragam aplikasi android di Google Play Store. Siswa juga bisa menguji kemampuannya secara online dengan try out gratis di situs [www.rajatryout.com](http://www.rajatryout.com). Tidak lupa, sebagai bentuk apresiasi untuk siswa yang berprestasi, buku ini memberikan kesempatan bagi siswa untuk mendapatkan beasiswa dengan total Rp100 juta. Dengan keunggulan-keunggulan tersebut, buku ini akan menjadi bekal berharga bagi siswa untuk mencapai nilai maksimal dalam ulangan harian, UTS, UAS, dan US/M. Selamat belajar dan salam sukses!

### Pocket Master Matematika SD

IndonesiaTera  
Untuk versi cetak, kunjungi link: [http://www.penerbitduta.com/read\\_resensi/2019/5/pasti-bisa-geografi-smama-kelas-xi#.YWfXGIVBxE](http://www.penerbitduta.com/read_resensi/2019/5/pasti-bisa-geografi-smama-kelas-xi#.YWfXGIVBxE) Seri buku PASTI BISA merupakan buku pengayaan yang disusun berdasarkan Kurikulum 2013. Buku ini berisi materi dan soal-soal latihan untuk membantu siswa menghadapi ulangan harian dan ulangan akhir semester. Buku yang membantu siswa mempersiapkan diri agar sukses meraih nilai tinggi ini disusun dengan sistematika sebagai berikut. • Berisi ringkasan materi pelajaran sesuai Kompetensi Inti (KI) dan Kompetensi Dasar (KD) dalam Kurikulum 2013. • Dilengkapi contoh-contoh soal pada setiap subbab yang dibahas secara gamblang dan mudah dipahami (belajar melalui contoh). • Dilengkapi soal-soal latihan yang komprehensif di bagian akhir bab untuk menguji pemahaman materi di setiap bab. • Dilengkapi soal-soal Penilaian Hasil Belajar Semester 1 dan Penilaian Hasil Belajar Semester 2 sebagai latihan untuk menghadapi ulangan akhir semester. Seri PASTI BISA membantu mencapai kesuksesan meraih nilai tinggi pada ulangan harian dan ulangan akhir semester.

Mandiri Belajar Tematik SD/MI Kelas 4 Matematika Grasindo

Ada begitu banyak buku-buku asing yang ditulis mengenai situasi dan kondisi negara-negara di luar Indonesia. Bagi pengajar maupun mahasiswa di Indonesia tentu saja contoh-contoh maupun analisis-analisis yang disajikan tersebut sering tidak cocok dalam penerapannya di Indonesia. Agar teori kependudukan ini berguna, sesuai dengan realita yang terjadi di Indonesia, dan memiliki hubungan yang selaras, maka diperlukan buku-buku pelajaran yang ditulis oleh pengajar sekaligus penulis-penulis di Indonesia. Buku “Teori Kependudukan” ini ditujukan untuk memberi sumbang saran atas pemecahan masalah kependudukan yang terjadi di Indonesia sebagai “pengantar” untuk memberikan pengetahuan kepada mahasiswa yang hendak memulai mempelajari Ilmu Kependudukan. Buku ini merupakan pengembangan dari modul yang telah penulis gunakan sebagai bahan ajar sejak tahun 2013 sehingga penulis menganggap buku ini memadai digunakan sebagai bahan perkuliahan.